
de Administração, Recursos Humanos e Modernização, Sr. Doug las Pereira da Silva, do

Procurador Geral do Município, Dr. Edison Pavão JÚnior, do Secretário Municipal d

Segurança Pública, TransPortes e Mobilidade Urbana, Sr. Francisco Wanderlei Rohrer

Secretário Municipal de Saúde, Sr. Rafhael Aparecido de Souza, da Presiden do
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ATA DA REUNÉO DA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA AVALAÇÃO DA EXECUÇÃO

oRCAMENTÁRIA E O CUMPRIMENTO DAS METAS FISCAIS DO SEGUNDO

QUADRIMESTRE DE 2022

Aos vinte e nove dias do mês de setembro, do ano de dois mil e vinte e dois, às dezoito

horas e vinte e três minutos, no Plenário da Câmara Municipal, localizado na Alameda

Tibiriçá, no 422, realizou-se a audiência pÚblica objeto da convocação constante do

Processo Administrativo no 55512022, sob a direção do Vereador José Correia da Silva

Neto - Presidênte, acompanhado do vereador Eliomar da silva oliveira - nomeado a

ad hoc como Secretário. Foi constatada ainda a presença do Secretário Municipal de

Obras, Sr. Marcus lvonica, da Secretária Municipal de Fazenda, Sr€ Silvana Francinete da

silva, da secretária Municipal de Educação, sÉ Márcia Aparecida Bernardes, do

Secretário Municipal de Serviços Urbanos, Sr. Valdeci Fernandes, do Secretário Municipal

IPREMA, SÉ Maria Angelica Pereira. Presentes também alguns munícipes e demais

servidores da administração. Abertos os trabalhos, o presidente da comissão

cumprimentou a todos e convidou em primeiro lugar o Secretário Municipal de Obras,

Sr. Marcus lvonica para apresentar seu relatório, o qual fez sua explanação através de

slides. Não havendo questionamentos, o Presidente da Comissão convidou na sequência

a Secretária Municipal da Fazenda, Sra Silvana Francinete da Silva para aprêsentar seu

relatório, a qual fez sua explanação através de slides, não havendo perguntas sobre o

quadrimestre anterior. Prosseguindo, foi convidada a Sra. Márcia Aparecida Bernardes -

Secretária de Educação para tazer a apresentação do seu relatório, a qual foi feita

através de slides. Não havendo perguntas, o Presidente deu continuidade, convidando o

secretário Municipal de serviços urbanos, sr. Valdeci Fernandes, que fêz a sua

explanação e não havendo questionamentos, foi dispensado, chamando em seguida o

senhor Douglas Pereira da Silva, Secretário Municipal de Administração, Recursos

Humanos e Modernização para apresentar seu relatório, o qual fez sua explanação
l



através de slides, não havendo questionamentos. Em seguida o presidente da comissão

convidou o Procurador Gêral do Município, Dr. Edison Pavão Júnior para apresentar

seu relatório, o qual fez sua explanação através de slides. O Secretário da Comissão,

vereador Eliomar contribuiu ao final da explanaçâo do Procurador Geral, informando que

Seria impoúante a existência de uma câmara arbitral que mediasse a negociação de

débitos entre o executivo e os munícipes, dando maior celeridade e gerando economia

processual nos acordos que envolvem as partes citadas. O Procurador complementou

informando que o REFIS aprovado pela Câmara trata-se de um benefício para o munícipe

inadimplente e que antes da aprovação do mesmo, as pessoas que estão com o saldo

devedor são convocadas na Prefeitura, podendo nessa ocasião parcelar sua dÍvida em até

48 vezes e que o REFIS, trata-se de desconto de juros e multa. Em seguida foi convidado

senhor Francisco Wanderlei Rohrer, Secretário de Segurança Pública, TranspoÉe e

Mobilidade Urbana para apresentar seu relatório, tendo sua explanação sido feita através

de slides. Na ocasião Presidente da Comissão questionou se é de responsabilidade desta

secretaria o controle mensal dos valores de bilhetes inerentes aos Ônibus do transporte

público municipal. O secretário respondeu que Sim, e que no próximo quadrimestre irá

complementar sua explanaÇão trazendo essas informações. Em Seguida foi convidada a

Presidente do IPREMA, Sra Maria Angelica Pereira, a qual fez sua explanação. Não

havendo perguntas, o Presidente da comissão convidou o sr. Raphael Aparecido de

souza, secretário Municipal de saúde para explanar sobre o período em questão, sendo

a apresentação feita através de slides. Não havendo mais questionamentos e não

havendo mais Secretários para explanar, assim COmo nenhum vereador oU representante

de entidade paru fazet indagaçõês, o presidente da comissã radeceuapresençaea

colaboração de todos e deu por encerrada a audiência te horas e quarenta e

sete minutos. Da qual par nstar, eu Ericson

Silva Ferreira e Maria Mazzilli Costa que

secretariamos os trabalhos, lavramos a presente ata, a qual vai assinada pelo Presidênte
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CORREIA DA SILVA

da Comissão em exercício,
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